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GIOVEDI' SI RIUNISCE IL CONSIGLIO SUPREMO DI SICUREZZA

Rinforzi militari: si deciderà con il Colle
Il Goverrw valuterà la possibilità di decuplicare i soldati nelle città con Napolitano

IVA GARIBALDI

ROMA - Trentamila sol
dati per pattugliare le
strade? Perora è solo
un'ipotesi, e dell'argo
mento se ne parlerà di
rettamente con il Presi
dente della Repubblica
giovedì prossimo in oc
casione del Consiglio su
premo di sicurezza. A
precisarlo è Roberto
Maroni e anche Ignazio
LaRussa ha ribadito che
per ora se ne sta solo
parlando. E, insiste il
ministro della difesa, an
che se gli sbarchi di im
migrati sono aumentati
«non sappiamo la cresci
ta esponenziale come sa
rebbe stata senza le mi
sure prese da questo Go
verno". Per il ministro i
trentamila soldati im
piegati per la pubblica
sicurezza «sìcuramente
servono" ma al momento
è «un'ipotesi, qualcosa
che ancora non è ope
rativa naturalmente e
probabilmente non lo sa
rà per un po'». La Russa
ha riepilogato gli inter
venti fatti dall'esecutivo
a favore della sicurezza:
«Abbiamo aggiunto tre
mila soldati alle forze di
polizia e ai carabinieri
che normalmente hanno
il compito di far rispet
tare l'ordine e la legalità
nelle città, lo abbiamo
fatto dividendoli in alcu
ne città, prevalentemen
te nelle città metropoli
tane. Duemila sono an
dati a sostituire gli agen
ti di polizia nei controlli
di luoghi sensibili, per
esempio ambasciate o

Intanto.
arruiano. . .

l primi
risultati

di "strade
sicure": dove

operano
le pattuglie

miste 40
per cento
in meno
di reati

Si può portarli a
6mila, metterli
davanti agli
obiettivi sensibili

per liberare altri'
poliziotti e carabinieri

Giovanni Torri, capogruppo
Lega Commissione Difesa

IgnazioLa Russa,
ministro della Difesa

La stima
dei costi è
indispensabile.
Ecomunque si

deve passare attraverso
un decreto legge

AlfredoMantovano,
sottosegretario agli Interni

I militari servono
ma per. .
impiegome
30mila ci vuole

un periodo più ampio
di qualche settimana
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cose del genere come vi
gilanza, e mille invece
assieme a polizia e ca
rabinieri hanno dato
luogo a quella che è stata
la vera novità cioè il pat
tugliamento anche in ore
serali nei quartieri dove
ce n'è proprio bisogno».

Per ora, dunque, i mi
litari impiegati per le
strade sono tremila e la
misura, che scade il
prossimo 4 febbraio sarà
rinnovata. L'ha annun
ciato giorni fa Maroni e
ieri l'ha confermato an
che La Russa. Ma mol
tiplicare questi numeri
per dieci «è chiaro - ha
sottolineato il titolare
della Difesa - che in un
attimo non sarebbe pos
sibile per le forze armate
disporre di un così alto
numero di militari da im
piegare, perché i militari
non è che proprio non
facciamo niente». -I mi-

litari - ha aggiunto La
Russa - ogni giorno fan
no qualcosa davvero per
la pace in ogni parte del
mondo e si addestrano in
Italia, non stanno certo a
guardare il deserto, dei
tartari, ma per impiegar
ne trentamila ci vorreb
be un periodo sìcura
mente più ampio di qual
che settimana o di qual
che mese'. E comunque,
conclude La Russa,
«chìedete ai' cittadini dei
quartieri dove ci sono le
pattuglie miste militari
forze dell'ordine se ser
vono o non servono i mi
litari e di quanto si sono
ridotti i reati».

Il ministro della Difesa
porta ad esempio un
sondaggio secondo cui
-si registra l'altissimo
gradimento dei cittadini
affinché prosegua l'ope
razione strade sicure.
Ha dato ottimi risultati:
abbassamento del 40
per cento dei reati nei
quartieri dove le pattu-
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glie miste sono presen
ti». Per Giovanni Torri,
capogruppo leghìsta in
commissione difesa, si
potrebbe -portare a 6 mi
la unità, il doppio degli
attuali militari nelle no
stre strade, metterli da
vanti agli obiettivi sen-
sibili, le sedi di partito e
togliendo dagli uffici tutti
quei poliziotti, carabinie
ri e finanzieri per usarli
sul terrìtorto-. Per il se
natore leghìsta i militari
vanno messi «ìove ci so
no attualmente le forze
dell'ordine come le sedi
dei partiti o di alcune
banche perché sarebbe
più logico rimettere sul
territorio tanti bravi po
liziotti e carabinieri che
ora non svolgono la fun
zione per cui si sono ar
ruolati. Naturalmente 
conclude - sempre sotto
l'ottica della razionaliz
zazione, non dimenti
chiamo che ai Cpt ci sono
poliziotti o carabinieri
mentre potrebbero esser
ci i militari».

Cauto sull'ipotesi 30
mila anche Alfredo Man
tovano, sottosegretario
all'interno: «la stima dei
costi è indispensabile,
così come è stata fatta
per i 3mila, perché co
munque un impiego più
significativo dei militari,
che peraltro incontra il
favore della stragrande
maggioranza della popo
lazione al di là delle opi
nioni politiche di ciascu
no, deve passare attra
verso un decreto legge o
comunque una misura
legislativa, e quindi una
norma di copertura che
individui la stima dei co
sti».

Critico il Pd: per Vel
troni l'annuncio dei 30
mila -èsbagliata. come lo
è «ignì semplìfìeazìone- e
così anche per altri espo
nenti del partito demo
cratico si tratta solo di

. misure spot.

Antony
Evidenziato


